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Zitat von Drillerpfeife 

Ich bin der Meinung, er hatte von Anfang an nie ne faire Chance erhalten und der ganze
Frust über den Club, dass die so deppert sind nach so einer Saison und dem Pokalsieg
abzusteigen, sich an ihm ablädt.

Nicht ganz - bis auf Mar und vielleicht noch zwei, drei, waren eigentlich alle froh, dass der Hans
weg war. Und dass TvH in seiner ersten Ansprache gleich mal von "Vollgas" gesprochen hat,
haben auch die allermeisten goutiert. Er konnte dann nicht die Erwartungen erfülle, die er
geweckt hat. Dann durfte er seine eigene Mannschaft zusammenstellen. Doch das hat auch
noch nicht geklappt. Dass sich dann die Dinge irgendwann völlig gegen einen wenden...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=113766#post113766

https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=113766#post113766

